

Jumat Curhat, Polresta Bandara Soetta Ajak Mahasiswa dan Ojol Jaga Kamtibmas Kondusif

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTAWAN.ORG

Apr 3, 2026 - 11:51



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mengajak mahasiswa dan pengemudi ojek online (ojol) di wilayahnya untuk bersama menjaga kamtibmas kondusif pasca-Lebaran.

Hal itu disampaikan oleh Wakapolresta AKBP Ida Bagus Widwan saat menerima kunjungan silaturahmi bertajuk 'Jumat Curhat' dari elemen mahasiswa dan ojol di

Polresta Bandara Soetta, Tangerang, Jumat (3/4) siang.

"Melalui silaturahmi ini kami berharap rekan-rekan elemen mahasiswa dan pengemudi ojek online dapat berpartisipasi dalam mewujudkan situasi aman kondusif di wilayah hukum Polresta Bandara Soetta," katanya.

Ida Bagus menjelaskan bahwa Bandara Soetta merupakan pintu gerbang Indonesia dan milik masyarakat. Oleh karena itu, ia berpesan untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan kenyamanan di wilayah tersebut.



Alumnus Akademi Kepolisian tahun 2004 sekaligus mantan Kapolres Buleleng, Polda Bali itu juga mengimbau masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi dengan informasi yang belum tentu kebenarannya.

Menurut Ida, bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melaporkan ke petugas kepolisian terdekat, atau menghubungi call center 110 Polresta Bandara Soekarno-Hatta.

Terakhir, melalui momen itu pria murah senyum tersebut mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman, nyaman dan tertib.

"Terima kasih kepada rekan - rekan mahasiswa dan pengemudi ojek online yang telah berpartisipasi secara aktif dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polresta Bandara Soetta," pungkasnya.

Usman, perwakilan pengemudi ojek online mengapresiasi kegiatan yang digelar oleh Polresta Bandara Soekarno-Hatta tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi masyarakat dan berharap rutin dilaksanakan.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soekarno-Hatta. Kegiatan ini sangat positif lantaran dapat memupuk ikatan silaturahmi antara Polri dengan masyarakat," kata Usman didampingi sejumlah rekan sejawat. (Humas).